
COMPTE RENDU DE  LA REUNION DU 12/09/2017

18 membres étaient présents.  Absents excusés :  Helmer Gutteling – Chistiane Sourgen.

Résultat  analytique kermesse 2017 :  Bénéfice =  23  % de moins qu’en  2016.  L’an  prochain  les  jeux seront  supprimés.
Françoise  a  suggéré la  possibilité   d’organiser  en 2018 une animation au Cap,  soit  une activité  supplémentaire.  Cette
éventualité nécessite  réflexion, mais après renseignements pris auprès d’autres associations, le résultat paraît bénéfique.
Une réunion du Conseil d’Administration aura lieu le 07 novembre et, à ce moment-là,  chaque membre présent pourra
apporter plus de précision à ce sujet, afin que cette animation puisse aboutir. D’autres informations nous parviendront
ultérieurement.

40 ans du club : Le Club a donc été créé  en l977. La commission  ‘ décoration ‘ contactée par Françoise, va œuvrer en
fonction de l’évènement  et ce, dans le cadre du repas de Noël. A ce sujet, le traiteur doit nous faire parvenir quelques types
de menus entre 30 et 35 euros. Lemembre paiera 15 euros. Une flûte de champagne accompagnera le dessert. Un sachet de
chocolats sera remis à chaque participant.

Création d’une commission  ‘Jeux de Société’ :   une adhérente a proposé de prendre ce travail en charge. Cette animation
( scrabble – jeux de société   etc  ) se déroulera le jeudi après-midi dans la salle du bas, peut-être à partir  de  mi-octobre, en
fonction des inscriptions.

Repas animateurs du Club :  A l’avenir, ce repas sera supprimé après approbation des membres présents. ( Coût très élevé
par rapport au bénéfice ).

Cotisation     : En   2018, elle sera maintenue à 10 euros .

Lucien Vidalot doit rencontrer  Mr le maire  pour lui demander de faire cimenter un passage de 10 m de long sur 1m,50 de
large et ce, pour faciliter l’ accès à la rampe de l’entrée du Club : ( Soit les matériaux seront fournis par la commune et
quelques membres du club feront le travail, soit les services municipaux seront commandés ) . Une lettre  a également été
adressée à Mr le maire concernant les réparations des volets  des salles du bas.

Christian Bouet suggère qu’à l’avenir, au sujet des grillades, les sandwichs soient moins copieux en pain  ( 1 baguette coupée
en trois  par   exemple ). et   les barquettes de frites un peu plus petites. Cette suggestion est justifiée par tous les membres.

Sortie Bordeaux :  Elle  aura lieu le  12 octobre.  Coût  59 euros.  Les inscriptions sont  en cours :  Menu du repas :  salade
mesclun – Serrano – Bavette sauce au poivre – Fanacotta coulis fruits rouges + ¼ de vin/personne.

Françoise étant absente durant quelque temps,  l’intérim de la Présidence sera assuré  par Jackie Mauresmo.

La Présidente  La Sedrétaire
Françoise Records                  Christiane Lacoste


